
PROVINCE DU QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE DES PORTAGES-DE-

L=OUTAOUAIS 

ÉCOLE AU CŒUR-DES-COLLINES 

Procès-verbal du  

CONSEIL D=ÉTABLISSEMENT  

2011-2012 

Procès-verbal de la séance du conseil d=établissement tenue le mardi 20 décembre 
2011, à 18h00 à la salle du personnel de l’immeuble La Pêche. 

 
ÉTAIENT PRÉSENTS 
 
Louise Émond         parent,   immeuble St-Joseph,                  
Louis Robertson  parent,   immeuble Sainte-Cécile 
Nicolas Brodeur  parent,   immeuble La Pêche 
Éric Proulx   parent,   immeuble La Pêche 
Véronique Brisebois    parent,   immeuble Ste-Thérèse 
Cécile Gagné               enseignante,   immeuble Sainte-Cécile 
Nadia Charron  enseignante,   immeuble Sainte-Cécile   
Marie-Josée Gauvreau enseignante,   immeuble La Pêche    
Millie Gauvreau  enseignante,   immeuble La Pêche   
Nicole Labelle  représentante du personnel de soutien 
Julie Labelle   représentante du personnel du service de garde     
Christian Schnob                 membre de la communauté                                                   
 
PARTICIPAIT ÉGALEMENT 
 
Lorraine Normand-Charbonneau  directrice 
Jean-Sébastien Roy           directeur adjoint            
Audrée Gauthier    secrétaire de réunion  
 
ÉTAIENT ABSENTS 
   
Josée Jubinville   parent,   immeuble Sainte-Cécile   déménagée 
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1. Préliminaires 

 

1.1 Ouverture et vérification du quorum  
 
La directrice accueille les membres, constate le quorum et ouvre la 
séance à 18h12. 
 

1.2 Adoption de l’ordre du jour 
 
Il est proposé par Mme Marie-Josée Gauvreau que l'ordre du jour de 
la séance soit adopté tel que déposé. 
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ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 
 
1.3  Question du public 

 
Aucun public 
 
1.4  Adoption du procès-verbal de la réunion du 15 novembre 2011 

 

Il est proposé par M. Nicolas Brodeur que le procès-verbal de la 
séance du conseil d'établissement du  15 novembre 2011 soit adopté 
après les corrections suivantes : 
 

o Présence : 
Marie-Josée Gauvreau au lieu de Nathalie Sarazin 
Julie Labelle  absente au lieu de présente 

o 2.1 Sautons en cœur et souper spaghetti 
Correction : Il sera vérifié dans les procès-verbaux. 

o 2.5 École en forme et en santé 
Correction : le conseil d’établissement accepte la subvention de 
1947.00$ destinée aux enfants du 3e cycle. 

o 2.6 OPP campagne de financement 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Correction : La campagne de financement, Perfection, a été un 
succès.        
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1.5 Suivi du procès-verbal de la réunion du 12 octobre 2011 

 

o A) 2.1 Sautons en cœur et souper spaghetti 
 
Suite à la vérification des procès-verbaux antérieurs, il n’y a eu que des discussions concernant les organismes tels que  Sautons en cœur.  Il est suggéré de mettre au prochain conseil d’établissement le point : sautons en cœur afin que les membres se positionnent concernant l’encouragement de ce type d’organisme.   
 
Le souper spaghetti : il sera possible de jumeler cette activité avec une activité organisée par l’OPP. 
 
1.6  Courrier reçu 
 

 Feuillet : apprendre pour entreprendre. 
 Campagne de sécurité dans le transport scolaire. 

 

 

2. Décisions 
 

2.1 Activités et sorties 
 
Suite à la campagne de financement, le montant amassé  est de 32.00$ par 
élève. 
Suite à cette information, les enseignantes prépareront la liste des 
activités et sorties. 
La liste sera présentée au prochain conseil d’établissement. 
 

2.2 Publicité dans les immeubles 
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La direction demande aux membres de se positionner concernant le type 
de publicité acceptable dans les immeubles. 
 
Après discussions, les points suivants sont retenus : 
 

❖ Uniquement les organismes à but non lucratif pourront faire de la 
publicité dans les immeubles ou distribuer leur feuillet par l’intermédiaire des enfants. 

 
❖ La publicité sera refusée aux commerçants. 

 
❖ En cas de commandite, lors d’un événement spécial, l’affichage des 

commanditaires sera autorisé. 
 Il est proposé de présenter une proposition et de l’accepter  à la 
prochaine séance. 

 
 
 

3. Informations 

 

3.1 Campagne de financement 

 
Le montant  (profit) amassé est de  11 093.41$ soit de 31.96$ par élève. 
 
La compagnie Perfection a offert un service de très bonne qualité.  Les 
organisateurs et la direction sont très satisfaits. 
 

Il est proposé par  Mme Julie Labelle de remercier la compagnie 
Perfection pour l’excellent service offert. 
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3.2 Invitation à la chorale  OPP 

 Suite à l’invitation de la chorale de Noël à l’église, plusieurs parents et 
familles y ont répondu. La vente de pâtisserie qui a eu lieu lors de cette 
présentation a également été un succès.  Le montant amassé est de 
991.12$. 
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Comme décidé l’an passé, l’argent amassé servira à l’achat de matériels 
éducatifs  ou pour du matériel d’éducation physique. 
 
Il est proposé par  Mme Nadia Charron de conserver cette résolution : 
soit que l’argent amassé lors de la vente de pâtisserie servira à l’achat 
de matériels éducatifs  ou pour du matériel d’éducation physique. 
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ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 

4. Varia 

Aucun 
 

5. Messages 

 

5.1 Mot du représentant au comité de parents 
Aucun 
 

5.2 Mot de la présidente 
Madame  Louise Émond 

 
Elle souhaite un joyeux temps des fêtes à tous. 
 

5.3 Mot de la directrice 
Madame Lorraine Normand-Charbonneau 

 
Elle parle de ces points : 

❖ Bulletin 
❖ Mini Rafales (5e et 6e année) 
❖ Direction générale : état des bâtiments. 
❖ Ministre : anglais intensif en 6e année, infos supplémentaires à 

venir. 
 
5.4. Mot du personnel  
 
Ste-Cécile :  Atelier d’aide aux devoirs, bonne participation. 
 
La Pêche : 
Trock ton stock : projet de recyclage de jouets. 
Journée détente 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Match d’impro le 22 décembre 2011. 
 
5.5 Mot de la  technicienne en service de garde 

Mme Julie Labelle 
 Le 2 décembre 2011, il y a eu la journée : Magie de Noël avec les grands-
parents. 

Elle souhaite également un joyeux Noël à tous. 

 

5.6 Mot des parents 
 

Joyeux temps des fêtes en famille. 

 

5.7 Mot du membre de la communauté 
 
Aucun 
 

5.8 Mot de la représentante du comité EHDAA 
 
Aucun 
 
6. Date de la prochaine réunion 
 
La date de la prochaine réunion  est le 7 février 2012 à 18h00. 
 

7. Levée de l=assemblée 
 
Tous les sujets à l=ordre du jour ayant été traités, il est proposé par Mme 

Nicole Labelle que la séance soit levée, il est 20h35 
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___________________________                ______________________________ 
Louise Émond                                            Lorraine Normand-Charbonneau 
Présidente                                               Directrice 
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